

28/11/2014

Fiscalía Local de Los Ángeles rindió cuenta pública

Fiscalía de Los Ángeles rindió cuenta pública

Una impecable cuenta pública realizó el fiscal jefe de Los Ángeles, Jorge Sandoval Manríquez, en el marco de la primera actividad de este tipo desarrollada por una Fiscalía local en la provincia del Bío Bío.



El evento se realizó en el auditorio de la Universidad Santo Tomás, de Los Ángeles, y contó con la presencia del fiscal regional, Julio Contardo Escobar, y las más altas autoridades provinciales, entre ellas el senador Víctor Pérez Varela, el gobernador Luis Barceló y el alcalde local, Esteban Krause.

En la ceremonia, el fiscal Sandoval realizó un balance histórico de la gestión desarrollada por la Fiscalía durante los primeros once años de trabajo en la zona, destacando la positiva evolución de los indicadores de gestión jurídica, entre ellos el constante descenso de los términos facultativos y el aumento de las salidas judiciales, cifras que pasaron de un 78%, en el año 2004, a un 60% en el 2014, en relación a los términos facultativos, mientras que las salidas judiciales pasaron de un 18% en el 2004 a un 35% al término del año 2014.

El fiscal Sandoval, además, dio a conocer un recuento de las investigaciones emblemáticas realizadas junto a las policías en materia de delitos sexuales, violentos y tráfico de drogas, como así también los positivos resultados obtenidos en el marco de los Planes de Persecución Penal (PPP).

Especial significación tuvo además el proyecto de construcción del futuro edificio de la Fiscalía Local, inmueble que estará emplazado en un terreno ubicado en la intersección de calles Colo Colo y Balmaceda, al interior de la Villa Balmaceda, de la ciudad de Los Ángeles, iniciativa que se espera concretar a fines del año 2016.